



El director Philippe Herreweghe.

## El prestigioso director Philippe Herreweghe dirigirá hoy el Collegium Vocale Gent

L.G. | SALAMANCA

El ciclo musical Salamanca Barroca, organizado por el Servicio de Actividades Culturales de la Universidad de Salamanca, continúa su desarrollo con un concierto hoy, a partir de las 20:30 horas en el auditorio de la Hospedería Fonseca, a cargo del conjunto belga Collegium Vocale Gent, dirigido por Philippe Herreweghe, que interpretará la colección de madrigales espirituales "La fuente de Israel" (Israels-brünnlein), de Johann Hermann Schein (1586-1630).

Esta agrupación musi-

cal, originaria de Gante, Bélgica, lleva más de 40 años actuando, trabajando en la interpretación histórica y en la recuperación de obras de la música barroca europea, lo que la ha llevado a presentarse en los más grandes escenarios a nivel mundial y a grabar más de 85 discos.

Por su parte, el director belga Philippe Herreweghe está considerado hoy en día como uno de los grandes maestros de la música barroca. Nunca ha estado en Salamanca, pero dicha ausencia se romperá hoy con el Collegium Vocale de Gante.